



今日のIt's wonderful! 「雪!」令和7年2月5日(水)

昨日から今日にかけて雪が舞い、場所によっては積もりましたが、皆さんがお住まいの周辺はいかがだったでしょうか。北海道や東北、北陸の方々に言わせれば、「どうしたの?」と言われそうですが、慣れていない私たちにとっては大騒ぎです。中には「校長先生～、帰りましようよ～(^.^)/^^」と言い寄って来る生徒も……。今週は気を付けましようとの予報ですので、空をにらみながら対応を決めていきたいと思います。

左は、2階の窓から写したものです。けっこう強い雪でした。あの彼の願いが叶うかな……。

教室の中は、暖房が効いて、心地よくすごしています。ありがたいことです。

見回った時の2年生は美術の授業で、一生懸命に作品（消しゴムで削る版画みたいなもの）づくりに取り組んでいました。

3年生は学年末テストの真っ最中でした。中学校生活最後の定期テストです。お疲れさまでした。

これ（下）は、昨日の朝の様子です。爽やかな朝でした。





今日のIt's wonderful! 「給食、いいねー!」令和7年2月5日(水)

この日の給食の主役は、何ととっても「あいの(!)コロッケ!」。南島原市の推しとしては「ひよっつる」なんですけど、そのひよっつるの影がかすむようなネーミングが素晴らしい! こんなところに地域おこしのヒントがあるように思うのです・・・ということで載せました。



今日のIt's wonderful! 「新入生説明会」令和7年2月7日(金)

この日、新入生説明会があり、生徒会からも中学校での生活や活動など「いっしょにがんばっていきましょうね!」という内容の説明がありました。



説明したのは、中学2年生と1年生でした。新入生(6年生)にとって、この前まで同じ小学校に通っていた一つ上の先輩の凛とした姿を見て、気持ちが高まったのではないかと思います。入学、楽しみにしてるよー!

「学校生活・学びの手引き」の内容を更新しました。下の方の「口之津中のトリセツ」にありますので、保護者や御家族の方々、必要なときにご覧ください。



今日のIt's wonderful! 「寒波はどうでしたか?」令和7年2月7日(金)

先週は猛烈な寒波が日本中を覆いました。幸いに学校を休校にすることはなかったのですが、寒かったですね〜。雲仙も雪に覆われて、ちょっといい感じだったので写真に撮りました。こんな景色も楽しめて(?)、南島原って風景もイケてると思った冬の一日でした。



今日のIt's wonderful! 「来週、受験と学年末テスト！」
令和7年2月14日(金)

来週の18日(火)と19日(水)は、県立高校の一般入試です。そして、19日(水)から3日間は、1・2年生の学年末テストです!

<県立高校一般入試>

- ・18日・・・国語、英語、理科
- ・19日・・・社会、数学、面接

<1・2年生学年末テスト(1年生)>

- ・19日・・・数学、保体、理科
- ・20日・・・英語、技術
- ・21日・・・国語、社会

<1・2年生学年末テスト(2年生)>

- ・19日・・・理科、英語、技術
- ・20日・・・数学、社会
- ・21日・・・保体、国語

※ここにはない教科は、別の時間に行います。

そこで!昨日は、全校生徒一斉に「勉強方法」に関するビデオを見せました。「5教科で500点満点を取る勉強方法!」という内容もあったので、みんなフォーサイト(スケジュール帳)に必死にメモしていました。期待ができそうで!ふぁいとー!



今日のIt's wonderful! 「梅は~咲いたか、桜はまだかいな~♪」令和7年2月14日(金)

ふと見ると、玄関先の梅が満開でした。



ということで、桜の方を見ると……。まだ、こんな感じでした。このつぼみが膨らんで咲いて風に舞うころ、3年生は卒業です。あともう少しの中学校生活を笑顔で過ごせたらと心から願っています。



今日のIt's wonderful! 「がんばってます!」令和7年2月19日(水)

お天気は、風は冷たかったのですが、日差しはポカポカの春日和・・・ですが!今日の生徒たちは、公立高校一般入試の2日目(3年生)と学年末テストの1日目(1・2年生)で頑張っています!

左は、テストの様子ですが、集中力を途切れさせないように、そっと廊下から覗きました。1枚目が1年生で2枚目が2年生です。



この時(3校時)の科目は、1年生は理科、2年生は技術でした。最近、放課後に残って勉強している姿をたくさん見ましたので、結果が楽しみ!です。残りの2日間もがんばっていきましょう!



外の景色は、こんな感じでした。テストに一生懸命な(追われる?)生徒たちとは裏腹に、本格的な春の近まりを感じた今日の口之津でした。



今日のIt's wonderful! 「授業参観」令和7年2月25日(火)

この日、1・2年生は授業参観の日でした。左の写真は1年生で、進路(将来就きたい職業)についての発表をしているところです。彼女たちが発表していた職業は、体育の先生!資格(教員免許)の取り方とか、給与とか・・・。「年齢と共に給料は上がっていきます」というように詳しく調べて説明していました(でもね、55歳で昇給はストップ、61歳からは3割カットなのよね・・・)。

保護者の方々は、お子さんの成長ぶりを見て嬉しそうでした。御参観、ありがとうございました。



今日のIt's wonderful! 「授業参観」令和7年2月21日(金)

この日、全校生徒一斉の授業で「3年生に学ぶ会」を行いました。これは、来る3月13日(木)に行う『合同高校等説明会※』へ向けた事前学習会の一環です。高校入試を終えた3年生が、「どのように高校等を選んだか」「選ぶ上で何が大切か」「自分で選ぶために、どんなこと(勉強とか高校を見に行くとか)が必要か」など、丁寧に1・2年生に話してくれていました。ありがとうね。

※合同高校等説明会・・・島原半島内の10の高校等と参加を希望した14の中学校(総勢1362名!)、そして県教委(高校教育課)がリモートでつながり、高校等の魅力や可能性、中学生に期待することなどを説明してくださる会です。



今日のIt's wonderful! 「収穫!」令和7年2月26日(水)

時をさかのぼること数か月前、2年生のA君が「空いている畑で何か作っていいですか?」と聞きにきました。それから畑を耕し、雑草を取り、水をやって、いよいよこの日が収穫の日でした。育てていたのはブロッコリー!大きく育ててびっくり!(育ちすぎたか・・・)嬉しそうにしていたので写真に撮りました。おめでとう!

残りわずか・・・

最近、終わりが近づいた心境が込められた歌が脳裏に浮かびます。

「卒業/尾崎豊」「旅立ち/松山千春」「LET IT BE/Beatles」「卒業写真/荒井由実」「さよなら/オフコース」「また逢う日まで/尾崎紀世彦」「時の過ぎ行くままに/沢田研二」「遠くで汽笛を聴きながら/アリス」

私の場合、こんなところでしょうか。

先日、放送係の生徒から「お昼の曲で、校長先生からリクエストをお願いします」と言われたので、考えに考えた曲は「You raise me up/Celtic Woman」でした。彼らにとって、この歌詞にあるような「あなた」であることができたらいいなと思いながら、流れる曲を聴きました。

残りわずか、一日一日を心に刻みながら、彼らとの時を過ごしたいと思います。

校長 大嶋博之